

Grußadresse des Zentralkomitees an das VI. Parlament der Freien Deutschen Jugend

Liebe Freunde und Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet Euch, den Delegierten des VI. Parlaments der Freien Deutschen Jugend, brüderliche Grüße. Unser Gruß gilt zugleich allen Mädchen und Jungen in den sozialistischen Betrieben der Industrie und Landwirtschaft, in den Schulen und Universitäten und allen Jugendlichen in den Städten und Dörfern der Deutschen Demokratischen Republik.

Von der Arbeiterklasse und ihrer marxistisch-leninistischen Partei geleitet und unterstützt, hat sich die Jugend in der Deutschen Demokratischen Republik durch die Verwirklichung der Grundrechte der jungen Generation eine neue gesellschaftliche Stellung erworben. An der Seite der Arbeiterklasse hat die Jugend unserer Republik die antifaschistisch-demokratische Ordnung mitgestaltet und mitgeholfen, die Grundlagen des Sozialismus zu schaffen. Dadurch hat sich die junge Generation in der Deutschen Demokratischen Republik bleibende Verdienste bei der Errichtung der Arbeiter-und-Bauern-Macht und der Schaffung der sozialistischen Gesellschaftsordnung in der Deutschen Demokratischen Republik errungen. Sie ist im wahren Sinne des Wortes ihres Glückes eigener Schmied geworden, denn die Stärkung und Festigung der Arbeiter-und-Bauern-Macht in der Deutschen Demokratischen Republik war, ist und bleibt auch die entscheidende Voraussetzung für alle Erfolge der jungen Generation.

Euer Jugendverband, der die Einheit der Jugend der Deutschen Demokratischen Republik verkörpert und die besten Traditionen der deutschen Arbeiterjugendbewegung fortsetzt, hat eine neue Generation junger Menschen erzogen und geformt. Ihr habt großen Anteil an dem stürmischen Aufschwung in Industrie und Landwirtschaft, bei der Entwicklung der sozialistischen Kultur und der Herbeiführung eines glücklichen Lebens unseres Volkes.